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I.-Información General: 
 
 



 Coordinadora de las Comisiones de Desarrollo Social y de la Mujer 
 

 Secretaria de la Comisión del Deporte 
 

 Secretaria de la Comisión de Educación y Cultura  
 

 Vocal de la Comisión de Asentamientos Humanos 
 

 Vocal de la Comisión de Planeación del Desarrollo Municipal 
 

 
II.-Puntos de acuerdo presentados ante Cabildo 
SESIÓN DEL H. AYUNTAMIENTO No. 30 ORDINARIA; de fecha  ocho de 
agosto del año dos mil catorce. 
 
ASUNTO NÚMERO SEIS.- Relativo al análisis, discusión y en su caso 
aprobación del Reglamento de Centros de Bienestar Infantil para el 
Municipio de Juárez, Estado de Chihuahua. Se somete a votación 
dicho acuerdo el cual fue aprobado mediante votación nominal y por 
unanimidad de votos, por lo que se tomó el siguiente:  
ACUERDO: PRIMERO.- Se autoriza el Reglamento de Centros de Bienestar 
Infantil para el Municipio de Juárez, Estado de Chihuahua. 
 
 SESIÓN DEL H. AYUNTAMIENTO No. 32 ORDINARIA; de fecha veintidós 
de agosto del año dos mil catorce. 
 
ASUNTO NÚMERO CUATRO.- Relativo a la autorización para otorgar un 
apoyo económico para la renta de transporte foráneo, a fin de 
trasladar al equipo representativo estatal de futbol soccer al Torneo 
Nacional denominado “De la Calle a la Cancha con Telmex 2014”. Se 
somete a votación dicho acuerdo el cual fue aprobado por 
unanimidad de votos, por lo que se tomó el siguiente:  
ACUERDO: PRIMERO.- Se autoriza otorgar un apoyo económico por la 
cantidad de $74,240.00 (Setenta y cuatro mil doscientos cuarenta 
pesos 00/100 moneda nacional), para la renta de transporte foráneo, 
a fin de trasladar al equipo representativo estatal de futbol street 
soccer al torneo nacional de la especialidad, denominado "De la 
Calle a la Cancha con TELMEX 2014", evento que tendrá verificativo 
los días 27 al 29 de agosto del año en curso, en la ciudad de Morelia, 
Michoacán.  
 
ASUNTO NÚMERO CINCO.- Relativo a la autorización para otorgar un 
apoyo económico para la adquisición de uniformes deportivos del 
equipo representativo estatal de futbol soccer al Torneo Nacional 
denominado “De la Calle a la Cancha con Telmex 2014”. Se somete a 
votación dicho acuerdo el cual fue aprobado por unanimidad de 
votos, por lo que se tomó el siguiente:  



ACUERDO: PRIMERO.- Se autoriza otorgar un apoyo económico por la 
cantidad de $48,000.00 (Cuarenta y ocho mil pesos 00/100 moneda 
nacional), para la compra de 24 uniformes interiores y 24 uniformes 
exteriores, para 20 futbolistas y 4 entrenadores que representarán a la 
ciudad en el torneo selectivo de street soccer denominado "De la 
Calle a la Cancha con TELMEX 2014", evento que tendrá verificativo 
los días 27 al 29 de agosto del año en curso, en la ciudad de Morelia, 
Michoacán.  
 
ASUNTO NÚMERO NUEVE.- ASUNTOS GENERALES.- PRIMER ASUNTO.- Es 
un proyecto de acuerdo presentado por las Comisiones de Hacienda, 
Deportes y Salud Pública, en los siguientes términos:  
ACUERDO: PRIMERO.- Se autoriza otorgar un apoyo económico por la 
cantidad de $30,000.00 (Treinta mil pesos 00/100 moneda nacional), 
para la premiación en efectivo del certamen deportivo de Tenis 
denominado "Abierto Juárez 2014", evento que tendrá verificativo en 
esta ciudad, del día 22 al 28 de septiembre del año en curso.  
 
 
SEGUNDO ASUNTO.- Es un proyecto de acuerdo presentado por las 
Comisiones de Hacienda, Deportes y Salud Pública, en los siguientes 
términos:  
ACUERDO: PRIMERO.- Se autoriza otorgar un apoyo económico por la 
cantidad de $131,288.00 (Ciento treinta y un mil doscientos ochenta y 
ocho pesos 00/100 moneda nacional), para distribuirse de la siguiente 
manera: la cantidad de $83,288.00 (Ochenta y tres mil doscientos 
ochenta y ocho pesos 00/100 moneda nacional), para el traslado del 
equipo representativo de futbol rápido, así como $48,000.00 (Cuarenta 
y ocho mil pesos 00/100 moneda nacional) para la compra de 24 
uniformes interiores y 24 uniformes exteriores para futbolistas que nos 
representaran en el torneo selectivo de futbol rápido denominado 
"Bandera Blanca", promovido por la CONADE, a efectuarse del día 03 
al 06 de septiembre del año 2014, en la ciudad de Oaxtepec, Morelos.  
 
TERCER ASUNTO.- Es un proyecto de acuerdo presentado por las 
Comisiones de Hacienda, Deportes y Salud Pública, en los siguientes 
términos:  
ACUERDO: PRIMERO.- Se autoriza otorgar un apoyo económico por la 
cantidad de $30,000.00 (Treinta mil pesos 00/100 moneda nacional), 
para la premiación en efectivo del certamen deportivo de 
racquetball denominado "World Racquetball Tour México", evento 
que tendrá verificativo en esta ciudad, los días 28 al 31 de agosto del 
año en curso.  
 
 
III.-ACTIVIDADES DE LAS COMISIONES DE DESARROLLO SOCIAL Y DE 
LA MUJER.- 



 
Como Coordinadora de la Comisión de Desarrollo Social se ha fechas 
que se indican y en las que se trataron los siguientes asuntos: 
 
ACTA DE REUNIÓN DE LA COMISION DE DESARROLLO 
SOCIAL  DEL  13 DE JUNIO DE 2014 
 

En la sala de juntas de la Oficina de Regidores y siendo las 11:00 horas del día 
viernes 13 de junio del  2014, tiene inicio la reunión de la  Comisión de 
Desarrollo Social  en donde se desahogaron los siguientes puntos: 

Como primer asunto en la orden del día se tomo lista de asistencia estando 
presentes los Regidores integrantes de la Comisión de Desarrollo Social  Marisela 
Sáenz Moriel, Zuri Sadday Medina Reyes y María del Rosario Delgado Villanueva, 
Coordinadora, Secretaria y Vocal respectivamente; asistidos por el Lic. Nicolás 
Jurado Arredondo,  y Lic. Marcela Ivonne García Smit, asesores de la fracción 
edilicia del P.R.I. 

Como segundo asunto en la Orden del día, se da cuenta de un escrito presentado 
por José Luis Flores, perteneciente a la asociación “Red por la  Infancia”, en 
donde solicita a los integrantes del Consejo Municipal de la Infancia que se 
propongan políticas públicas y de prevención, para erradicar los casos de 
homicidios de niños en manos de sus propios padres, quienes también terminan 
quitándose la vida, tal como los últimos casos registrados en esta frontera, por lo 
que se considera un problema de salud pública. 

Se toma el acuerdo de invitar a las comisiones de Salud Pública, Familia y 
Asistencia Social, para la próxima semana, para que en conjunto con la Comisión 
de Desarrollo Social formulen propuesta para presentarla ante el Consejo 
Municipal de la Infancia tendiente a atenuar este problema; en donde es 
importante conjuntar esfuerzos con la UACJ, para establecer un call center de 
ayuda en estos casos y con los Centros Comunitarios proporcionar apoyo 
psicológico. 

Como tercer asunto en la orden del día, se toma el acuerdo de realizar recorrido 
el próximo martes 17 de junio a los Centros Comunitarios Palo Chino y Granjas 
de Chapultepec, saliendo de la oficina a las 7:30 horas.  

 
ACTA DE TRABAJO DE LA COMISION DE DESARROLLO 

SOCIAL 
17 DE JUNIO DEL 2014 A LAS 7:30 HORAS 

 
Las Integrantes de la Comisión de Desarrollo Social se reunieron el día 17 de 
junio del 2014 a las 7:30 horas; en el estacionamiento del Edificio 
Administrativo Lic. Benito Juárez para iniciar el recorrido programado a dos 
Comedores Comunitarios   
Asistieron las Integrantes de la Comisión las regidoras; Marisela Sáenz 
Moriel, Zuri Sadday Medina Reyes y María del Rosario Delgado V. 
Coordinadora, Secretaria y Vocal de la Comisión respectivamente, 



acompañadas por Joel Valdez, Yazmin Ortiz, Caleb Compañ y Ángeles 
Apodaca, asesor de la fracción edilicia del PRI 
 
2.- Se visitó primeramente el Comedor Comunitario ubicado en el Centro 
Comunitario Granjas de Chapultepec donde se inician labores preparando los 
alimentos desde las 5:30 de la mañana por personal voluntario: Antonia Soto 
Ibarra encargada de la cocina, Soledad Hernández Ibarra, Liliana Morales 
Cordero, Guadalupe Martínez Torres e Irma Alarcón Arteaga cocineras.  A las 
8 de la mañana se atiende a un grupo de personas de la Tercera Edad las 
que después de desayunar pasan a los talleres que ofrece el centro 
comunitario con más de 30 talleres diferentes además de consultas medicas 
y dentales gratuitos,  también se cuenta con un gimnasio equipado para darle 
servicio a la comunidad. 
 
Estando en el Centro de Desarrollo Comunitario Granjas de Chapultepec se 
recibió la solicitud de un apoyo para pagar los servicios funerarios de uno de 
los compañeros del grupo de la Tercera Edad que acababa de fallecer. 
 
 
3.- También se visito el comedor del Centro Comunitario Palo Chino donde 
los desayunos se inician a servir a partir de las 7:30 de la mañana donde nos 
recibió el encargado del Centro Comunitario el Sr. Jorge Talamantes apoyado 
por  Yolanda Casabón Cervantes y Enedina Alvarado, en este Comedor nos 
comenta el Sr. Talamantes que a pesar de ser relativamente nuevos los 
equipos de refrigeración ya que tienen un año aproximadamente de ser 
instalados no están funcionando correctamente y comentan que al recibir la 
obra no les entregaron los controles de los equipos. Por lo que es un poco 
complicada la operación de estos. En este comedor observamos 
recomendaciones útiles para mejorar la salud como el no comer con 
refrescos de ningún tipo, no tener el salero en la mesa entre otros,  al igual 
que solicitan que los comensales avisen a las auxiliares de la cocina si tienen 
alguna enfermedad como presión alta, diabetes y enfermedades de los 
riñones para prepararles alimentos especiales. 
 
 
 
 
 
ACTA DE REUNIÓN DE LA DE DESARROLLO SOCIAL  27  DE 

JUNIO  DE 2014 
En la sala de juntas de la Oficina de Regidores y siendo las 11:00 horas del día 
viernes 27 de junio del año 2014, tiene inicio la reunión de la  Comisión de 
Desarrollo Social  en donde se desahogaron los siguientes puntos: 

Como primer asunto en la orden del día se tomo lista de asistencia estando 
presentes las Regidoras integrantes de la Comisión de Desarrollo Social  Marisela 
Sáenz Moriel, Zuri Sadday Medina Reyes y María del Rosario Delgado Villanueva, 
Coordinadora, Secretaria y Vocal respectivamente; como invitada especial la 
Regidora Marcela Luna ,asistidas por el Lic. Nicolás Jurado Arredondo, asesor de 
la fracción edilicia del P.R.I. 



Como segundo asunto del orden del día, la Regidora Marisela Sáenz informa a la 
Comisión sobre la visita de autoridades de la SEDESOL el día jueves 26 de junio 
al poblado de Samalayuca ,encabezada por su Secretaria la Lic. Rosario Robles 
Berlanga, el Director General de Diconsa Lic. Héctor Velazco  Monroy y el 
Director Jurídico Cesar Cabello, con la Presencia del Sr. Gobernador Cesar Duarte 
Jaquez y nuestro presidente municipal Lic. Enrique Serrano Escobar. 

 

Dicha visita fue para inaugurar la bodega de DICONSA, siendo el poblado de 
Samalayuca el centro de operaciones para surtir a los comedores comunitarios, 
siendo 42 actualmente, además se surtirá a las familias que cuentan con tarjeta 
para la compra de alimentos de la canasta  básica misma que consta de 14 
productos como arroz, frijol, maseca, harina, atún etc. 

Diconsa tiene contemplado abrir tienditas de barrio en las colonias populares a 
las que beneficiara por su competencia de productos a bajo precio y podrán 
llegar a las familias más pobres, dichos establecimientos serán surtidas del 
almacén de Diconsa que fue inaugurado en Samalayuca. 

Informa la Lic. Sáenz Moriel, que la comitiva de funcionarios se trasladaron al 
Comedor Comunitario del Km 20, donde se verán beneficiadas120 personas 
otorgándoles desayuno y comida diariamente de lunes a viernes. 

En conclusión la Lic. Rosario Robles, acudió a esta frontera a supervisar el buen 
funcionamiento del Programa de la Cruzada Contra el Hambre, llamada Sin 
Hambre. 

La Regidora Marisela Sáenz, informa a la Comisión que la Regidora Marcela Luna, 
fue invitada a efecto de que platicara con las integrantes de la Comisión de 
Desarrollo Social sobre las modificaciones al Reglamento de los Centros de 
Bienestar Infantil, que se  pretenden hacer cambios significativos que impacten 
en el modelo de los centros, la fiscalización y las obligaciones que se tienen, así 
como unificar criterios con el D.I.F y  Desarrollo  Social. 

 
ACTA DE REUNIÓN DE LA DE DESARROLLO SOCIAL  17  DE 

JULIO  DE 2014 
En la sala de juntas de la Oficina del Consulado de Estados Unidos de 
Norteamérica en cd Juárez, y siendo las 10:00 horas del día jueves 17 de julio del 
año 2014, tiene inicio la reunión de las  Comisiones  de Desarrollo Social, Salud y 
Familia y acompañadas por el Diputado Local Rogelio Loya y recibidos y 
atendidos por el Cónsul Ian Brown Lee. Encargado del Consulado en esta 
frontera. 

Como primer asunto en la orden del día se tomo lista de asistencia estando 
presentes las Regidoras integrantes de la Comisión de Desarrollo Social  Marisela 
Sáenz Moriel, Zuri Sadday Medina Reyes y María del Rosario Delgado Villanueva, 
Coordinadora, Secretaria y Vocal respectivamente, asistidas por el Lic. Nicolás 
Jurado Arredondo, asesor de la fracción edilicia del P.R.I. 

Como segundo asunto del orden del día, la Regidora Marisela Sáenz agradece a 
los presentes su asistencia a la entrevista con el Cónsul de los Estados Unidos en 
Juárez con el objeto de abordar y conocer la opinión del Cónsul del asunto 



relativo al tema de los niños inmigrantes  de diversas nacionalidades que se tiene 
planeado deportar, informando al Cónsul que se tiene la preocupación sobre la 
forma y procedimiento que realizaran la deportación, por lo que se pregunta al 
Cónsul sobre  cómo , cuantos y cuando se hará la entrega y recepción de los 
menores . 

El Cónsul Brown lee, informa a los asistentes que con mucho gusto se tiene la 
disponibilidad de dar esos datos, solo que sería en otra reunión en la que se 
encuentre su homologo en el Paso Texas Jacob Prado porque es justamente él 
quien tiene la información de los procesos específicos del traslado de los 
menores y el flujo real, que el problema con los niños mexicanos no están 
grande, ya que son muy pocos en cantidad, que el problema real son los niños 
centroamericanos, que son casi 4000, son los que están cruzando por Matamoros 
Tamaulipas, que el flujo por esta frontera es muy bajo, el Cónsul comenta que se 
tiene una buena coordinación con Tampico para evitar los cruces por esta 
frontera. 

Las comisiones conjuntas y el Cónsul Brown Lee, acuerdan una próxima reunión 
para el día 29 de julio en El Paso Texas, donde asistirán varios funcionarios que 
conocen más del tema. 

No habiendo más asuntos que tratar, se da por terminada la reunión, siendo las 
11:30 horas. 

ACTA DE REUNIÓN DE LA DE DESARROLLO SOCIAL  29  DE 
JULIO  DE 2014 

En sala de juntas de la Oficina del  H cuerpo de Regidores, y siendo las 10:00 
horas del día martes 29 de julio del año 2014, tiene inicio la reunión de la  
Comisión  de Desarrollo Social,  

Como primer asunto en la orden del día se tomo lista de asistencia estando 
presentes las Regidoras integrantes de la Comisión de Desarrollo Social  Marisela 
Sáenz Moriel, Zuri Sadday Medina Reyes y María del Rosario Delgado Villanueva, 
Coordinadora, Secretaria y Vocal respectivamente, asistidas por el Lic. Nicolás 
Jurado Arredondo, asesor de la fracción edilicia del P.R.I. 

 

Como segundo asunto del orden del día, la Regidora Marisela Sáenz agradece a 
los presentes su asistencia  e informa sobre reunión sostenida con personal de 
Centros Comunitarios, concretamente con el Sr. Abdón Loya Carrillo, quien 
explico a la Regidora sobre la problemática del Programa de la cruzada contra el 
hambre,  dando como resultado lo siguiente. 

 

1.-La Secretaría de Desarrollo Social, a través del programa “Oportunidades” 
otorgo 4500 tarjetas para beneficiarios, dando además de manera retroactiva 
para recibir el beneficio de una despensa que incluye 14 productos básicos. 

 

2.-Que al ir a recibir ese beneficio los ciudadanos se llevan por mayor cantidad 
los productos y eso provoca que haya escases. 

 



3.-El Sr. Loya informa que ya está resuelto el problema, que se entregan 200 
números un día anterior del reparto de  las despensas y como consecuencia se 
termina el problema de que familias se queden a dormir  o tarden varias horas 
para alcanzar una despensa. 

4.-La Regidora Marisela Sáenz, informa a los presentes que ha dado seguimiento 
a través de los medios de comunicación y por conferencia telefónica con 
funcionarios y empleados de Centros Comunitarios y ha podido constatar que ya 
no hay problema alguno en el suministro de las despensas, además de que el 
gobierno municipal, hará un convenio de colaboración para que los Centros 
Comunitarios sean centros de distribución. 

 

En otro asunto la Regidora Marisela informa a las integrantes de la Comisión que 
dieron arranque los campamentos "Verano Vive al 100" con inauguración en la 
escuela Octavio Paz de la colonia Ampliación Fronteriza. 

Con la participación del presidente Enrique Serrano así como del subsecretario 
de Educación, Cultura y Deporte de la zona norte, Ulises Martínez Contreras, 
harán la inauguración de estos talleres. 

Más de 200 maestros recibieron capacitación para poder impartir y hacerse 
cargo de cada grupo de alumnos que padres de familia decidieron inscribirlos 
para que disfrutaran de alguna actividad en sus vacaciones 

Dentro de estos espacios las niñas y niños desarrollaran actividades e áreas 
como expresiones artísticas, estilos de vida saludable, juegos y destrezas. 

“Verano Vive al 100” se realizará del 21 de julio al 1 de agosto, las actividades se 
desarrollarán en escuelas primarias públicas, seleccionadas para atender a la 
población en situación vulnerable, se cubrirán las regiones de los municipios de 
Juárez, Chihuahua, Cuauhtémoc, Delicias, Parral y Creel. 

El objetivo de este programa es proponer actividades que empleen el juego como 
estrategia clave para despertar el interés y la curiosidad de los participantes, con 
el propósito de activar sus conocimientos y propiciar aprendizajes, mediante 
situaciones didácticas que mantengan un equilibrio entre lo recreativo y lo 
educativo, y que atiendan las necesidades e intereses de la comunidad en cuanto 
a encontrar un lugar seguro y gratuito donde las niñas y los niños tengan 
oportunidad de permanecer durante dos semanas del receso escolar de verano. 

Este Programa se opera a través de centros regionales, cada centro se ubica en 
una escuela y pretende atender a niñas y niños de las escuelas cercanas, se 
abrirán 100 centros en el estado, 94 generales, 4 especiales y 2 indígenas, cada 
uno se integra por cuatro grupos de 30 participantes como mínimo y 40 como 
máximo. 

No habiendo más asuntos que tratar, se da por terminada la reunión, siendo las 
10:30 horas. 

 
ACTA DE REUNIÓN DE LA DE DESARROLLO SOCIAL  08 DE 

AGOSTO  DE 2014 



En la sala de juntas de la Oficina del  H. Cuerpo de Regidores, y siendo las 10:00 
horas del día viernes 08 de agosto del año 2014, tiene inicio la reunión de la  
Comisión  de Desarrollo Social.  

Como primer asunto en la orden del día se tomo lista de asistencia estando 
presentes las Regidoras integrantes de la Comisión de Desarrollo Social  Marisela 
Sáenz Moriel, Zuri Sadday Medina Reyes y María del Rosario Delgado Villanueva, 
Coordinadora, Secretaria y Vocal respectivamente, Caleb Compañ, Yazmin Ortiz, 
asistentes de las Regidoras Zuri Medina  y Marisela Sáenz respectivamente , 
asistidas por el Lic. Nicolás Jurado Arredondo, asesor de la fracción edilicia del 
P.R.I. 

Como segundo asunto del orden del día, la Regidora Marisela Sáenz agradece a 
los presentes su asistencia  e informa sobre la campana de salud y servicio 
médico a diferentes colonias de la ciudad, informa la Regidora que se está 
proporcionando apoyo médico  a varias colonias que lo solicitan, el servicio 
médico se gestiono ante el Gobierno del Estado, quien apoya con brigadas 
medicas consistente en médico y dentista así como medicamento de primer nivel 
mismo que es patrocinado por la fundación Pedro Zaragoza y Gobierno del 
Estado. Las colonias que recibieron este beneficio son: 

1.-Km 27  y    2.-Anapra 

Observándose gran afluencia de usuarios, particularmente adultos mayores y 
vecinos con grandes necesidades de atención de la salud. 

 

Así mismo la Regidora informa a la Comisión, que se ha estado visitando por 
invitación a grupos vulnerables de ancianitos a quienes se les apoya para que 
reciban su apoyo del programa 65 y más, así como su tarjeta del programa del 
gobierno federal “Sin hambre”  

 

ACTA DE REUNIÓN DE LA COMISION DE DESARROLLO 
SOCIAL 

  22 DE AGOSTO  DE 2014 
En la sala de juntas de la Oficina del  H. Cuerpo de Regidores, y siendo las 10:00 

horas del día viernes 22 de agosto del año 2014, tiene inicio la reunión de la  

Comisión  de Desarrollo Social.  

Como primer asunto en la orden del día se tomo lista de asistencia estando 

presentes las Regidoras integrantes de la Comisión de Desarrollo Social  Marisela 

Sáenz Moriel, Zuri Sadday Medina Reyes y María del Rosario Delgado Villanueva, 

Coordinadora, Secretaria y Vocal respectivamente, Caleb Compañ, Yazmin Ortiz, 

asistentes de las Regidoras Zuri Medina  y Marisela Sáenz respectivamente , 

asistidas por el Lic. Nicolás Jurado Arredondo, asesor de la fracción edilicia del 

P.R.I. 



Como segundo asunto del orden del día, la Regidora Marisela Sáenz agradece a 

los presentes su asistencia e informa del seguimiento que se dado a la campaña 

de salud y servicio médico a diferentes colonias de la ciudad, informa la Regidora 

que se está proporcionando apoyo médico para adultos mayores y menores de 

edad en varias colonias que lo solicitan, el servicio médico se gestiono ante el 

Gobierno del Estado, quien apoya con brigadas medicas consistente en médico y 

dentista así como medicamento de primer nivel mismo que es patrocinado por la 

fundación Pedro Zaragoza y Gobierno del Estado. 

Las colonias que han recibido este beneficio además de útiles escolares son: 

• 16 de septiembre  

• Pancho Villa 

• Frida Kahlo 

• Granjas del Progreso 

• Santa María 

En fechas próximas la brigada llegara a la colonia Héroes de la Revolución, no 

habiendo más asuntos que tratar, se da por terminada la reunión, siendo las 

10:30 horas. 

ACTA DE REUNIÓN DE LA COMISIÓN 
DE DESARROLLO SOCIAL  DEL 12 DE SEPTIEMBRE DE 2014 

 

En la sala de juntas de la Oficina de Regidores y siendo las 11:00 horas del día 

viernes 12 de septiembre del  2014, tiene inicio la reunión de la  Comisión de 

Desarrollo Social  en donde se desahogaron los siguientes puntos: 

Como primer asunto en la orden del día se tomo lista de asistencia estando 

presentes los Regidores integrantes de la Comisión de Desarrollo Social  Marisela 

Sáenz Moriel, Zuri Sadday Medina Reyes y María del Rosario Delgado Villanueva, 

Coordinadora, Secretaria y Vocal respectivamente; de la misma manera se 

encuentran presentes los asesores Lic. Marcela Ivonne García Smit, Lic. Rodolfo 

Irigoyen Millán y Francisco de la Torre. 

Como segundo asunto en la Orden del día, se realiza el análisis del Reglamento 

del Consejo Municipal de Desarrollo Social y Participación Ciudadana para el 

Municipio de Juárez, Estado de Chihuahua, el cual tiene por objeto regular la 



organización y funcionamiento del Consejo Municipal de Desarrollo Social y 

Participación Ciudadana para propiciar la participación ciudadana para propiciar 

y participar en la formulación de políticas públicas relativas al bienestar y 

desarrollo social en el Municipio.   

Se toma el acuerdo de continuar con el análisis en una posterior reunión.  

 

 

 
 
 
 
 
 
Como Coordinadora de la Comisión de la Mujer se ha convocado a 
reuniones de trabajo, mismas que tuvieron verificativo en las fechas que se 
indican y en las que se trataron los siguientes asuntos: 
 

ACTA DE REUNIÓN DE LA COMISIÓN DE LA MUJER 
DEL 27 DE JUNIO DE 2014 

 
Las Integrantes de la Comisión de la Mujer se reunieron el día 27 de junio del 

2014 a las 09:00 horas en la sala de juntas de regidores para desahogar el 

siguiente orden del día: 

Como primer punto del orden del día se verifica la asistencia de los 

integrantes con la lista de asistencia: Marisela Sáenz Moriel Coordinadora de 

la Comisión, Evangelina Mercado Aguirre  Secretaria de la Comisión, 

Marcela Liliana Luna Reyes Vocal de la Comisión, Lic. Rafael Flores Serún 

de la Secretaria de Seguridad Pública Municipal, Ricardo Muñiz, y Ángeles 

Apodaca Asesores. 

2.- Como segundo punto del orden del día la Coordinadora de la comisión 

hace la presentación del Lic. Rafael Flores Serún Sub-Director de Prevención 

Social de la Secretaria de Seguridad Pública Municipal el cual presenta a las 

integrantes de la comisión la Unidad Especializada en Violencia Domestica 

UNEVID la cual cuenta con instalaciones en lo que era la Academia de 

Policía en la Estación Oriente (Babicora) el cual tiene como objetivo el reducir 

los niveles de violencia y crimen en contra de la mujer y mejorar la seguridad 

ciudadana y la cohesión social, permitiendo que las instituciones 



gubernamentales y no gubernamentales coadyuven esfuerzos para abatir los 

índices de violencia familiar , así mismo dentro del fortalecimiento del tejido 

social tiene un papel clave la participación ciudadana denunciando a las 

autoridades correspondientes delitos de violencia familiar con el fin de que los 

inculpados sean sancionados conforme a la ley.  

Esta Unidad Especializada tiene como objetivos específicos: 

1. Establecer el proceso de actuación policial en materia de género para 

operar debidamente en la detención, identificación, intervención, atención, 

protección y prevención de los casos de violencia contra las mujeres 

2. Brindar auxilio y dar protección a las víctimas de violencia familiar, 

brindándoles atención jurídica y psicológica los 365 días del año las 24 horas 

del día. 

3. Detectar situaciones de riesgo en las que se puedan encontrar las víctimas 

de los distintos tipos y modalidades de la violencia de género. 

4. Operar en un primer nivel de atención, canalizar para la sanción y procurar 

la prevención de los factores de riesgo. 

5. Servir como vinculo de atención entre las mujeres que viven violencia de 

género y las dependencias de procuración de justicia, así como instancias de 

apoyo públicas y privadas. 

El Lic. Flores Comenta que UNEVID es el área operativa de la Dirección de 

Prevención Social del Municipio y expone a las integrantes de la comisión 

que para fortalecer UNEVID y a el Instituto Municipal de la Mujer se podrían 

fusionar y aprovechar que UNEVID ya cuenta con las instalaciones y  

personal (17 trabajadoras sociales y 4 psicólogos) y con las A.C. que prestan 

ayuda a las víctimas del delito, al igual ya se cuenta con la coordinación con 

la Secretaria de Seguridad Pública para canalizar a las víctimas a esta 

Unidad de Atención. 

 Se comenta que se están realizando evaluaciones Psicométricas a mas de 

300 agentes activos de la Corporación para detectar a agentes agresores con 

problemas de depresión, ira ansiedad, miedo  y se les brinda ayuda 

psicológica al igual que terapias de pareja, individual y familiar todo esto 

dentro del programa piloto “Fortaleciendo Familias”. 



Se acuerda por parte de las integrantes de la comisión realizar una visita pro 

las instalaciones de UNEVID y analizar el trabajar en conjunto y de una 

manera integral para fortalecer y brindar un mejor servicio a la comunidad. 

 

No habiendo mas asuntos que tratar se da por terminada la reunión de 

trabajo de la comisión siendo las 10:00 horas. 

 
 
 
 

ACTA DE REUNIÓN COMISION DE LA MUJER  14 DE JULIO 
DE 2014 

 
En la sala de juntas de la oficina de Regidores, y siendo las 13:00 horas del 

día lunes 14 de julio  2014, tiene inicio la reunión de la  Comisión de la Mujer  

en donde se desahogaron los siguientes puntos: 

Como primer asunto en la orden del día se tomo lista de asistencia estando 

presentes las Regidoras integrantes de la Comisión de la Mujer , Marisela 

Sáenz Moriel,  Coordinadora, Evangelina Mercado Aguirre, Secretaria y  

Marcela Liliana Luna Reyes Vocal, Ricardo Núñez Ceresceres,  Andrea 

Rodríguez Rivas asesores del P.V.E.M. y P.A.N respectivamente y asistidas 

por el Lic. Nicolás Jurado Arredondo, asesor de la fracción edilicia del P.R.I. 

Como Segundo asunto del orden del día, la Regidora  Marisela Sáenz Moriel, 

da la bienvenida a los presentes, agradece  su asistencia e  informa sobre 

viaje realizado a la ciudad de Chihuahua en días pasados, donde asistió al 

Instituto Chihuahuense de la Mujer, que asistió a la Secretaria General de 

Gobierno y con la Lic. Ruth Ayala, donde le hicieron varias observaciones de 

forma y de fondo al Reglamento del Instituto Municipal de la Mujer Juarense, 

haciendo la aclaración de que dicho reglamento fue enviado el 30 de marzo 

pasado, con la observación de que carecía de firma del Secretario del 

Ayuntamiento, dentro de las observaciones mas significativas destaca que 

hay que empatar el Reglamento con la legislación estatal y federal, que se 

incluya a las mujeres migrantes y jornaleras  agrícolas, así como aspectos de 

equidad y algunas adecuaciones mas de forma que de fondo pero todas 

importantes. 



La Regidora Marcela Luna, manifiesta su punto de acuerdo en lo relativo a 

que el Reglamento se debe adecuar a los lineamientos estatales y federales, 

la Regidora Evangelina Mercado manifiesta que es muy importante incluir a 

las mujeres del Valle de Juárez y Samalayuca que se dedican a los jornales 

agrícolas así como la inclusión de las mujeres migrantes, las integrantes de la 

Comisión acuerdan hacer una visita al Director de Gobierno Municipal , Lic., 

Solórzano para agilizar la adecuación y revisión del Reglamento en cuestión. 

Como segundo asunto del orden del día, la Regidora Coordinadora de la 

Comisión, informa a las integrantes sobre un convenio de colaboración que 

se pretende hacer con el Instituto Municipal de la Mujer de Poza Rica 

Veracruz y el Instituto Municipal de la Mujer Juarense, mismo que fue 

revisado y se acuerda enviarlo a Poza Rica toda vez que se deben incluir 

compromisos por el ICHIMU Poza Rica. 

En asuntos generales, acuerdan las Regidoras de la Comisión, que en la 

próxima audiencia pública hacer presencia como Comisión e instalar una 

mesa para recibir solicitudes y gestiones de las mujeres de Juárez. 

No habiendo más asuntos que tratar, se da por terminada la reunión, siendo 

las 13:30 horas.  

ACTA DE REUNIÓN COMISION  DE LA MUJER  29 DE JULIO 
DE 2014 

 
En la sala de juntas de la oficina de Regidores, y siendo las 12:00 horas del 

día martes 29 de julio  2014, tiene inicio la reunión de la  Comisión de la 

Mujer  en donde se desahogaron los siguientes puntos: 

Como primer asunto en la orden del día se tomo lista de asistencia estando 

presentes las Regidoras integrantes de la Comisión de la Mujer, Marisela 

Sáenz Moriel,  Coordinadora, Evangelina Mercado Aguirre, Secretaria y  

Marcela Liliana Luna Reyes Vocal, asistidas por el Lic. Nicolás Jurado 

Arredondo, asesor de la fracción edilicia del P.R.I. 

Como Segundo asunto del orden del día, la Regidora  Marisela Sáenz Moriel, 

da la bienvenida a los presentes, agradece  su asistencia e  informa a las 

integrantes sobre el  convenio de colaboración que se pretende hacer con el 

Instituto Municipal de la Mujer de Poza Rica Veracruz y el Instituto Municipal 

de la Mujer Juarense, mismo que ya fue recibido y se anexa a la presente 



acta,  en el convenio ya se establecen de manera reciproca actividades de 

ambos Institutos para velar por los derechos de las mujeres juarenses y  

veracruzanas,  se informa que ya se realizo la revisión con los asesores, que 

ya hicieron las recomendaciones necesarias para que se pueda firmar dicho 

Convenio, informa la Regidora  que se tiene programada una reunión con el 

Secretario del Ayuntamiento y con el Presidente Municipal, a efecto de que 

se autorice a la Comisión para firmar el Convenio de Colaboración toda vez 

que aun no se nombra a la Directora del Instituto Municipal de la Mujer 

Juarense. 

Como otro asunto, la Regidora Sáenz, informa a las integrantes de la 

Comisión que en días recientes se publico en el Diario Oficial del Estado de 

Chihuahua, el Reglamento del Instituto Municipal de la Mujer Juarense, 

situación que representa un gran avance el fortalecimiento del Instituto. 

No habiendo más asuntos que tratar, se da por terminada la reunión, siendo 

las 13:30 horas.  

ACTA DE REUNIÓN COMISION DE LA MUJER  08 DE 
AGOSTO  DE 2014 

 
En la sala de juntas de la oficina de Regidores, y siendo las 12:00 horas del 

día viernes 08 de agosto del   2014, tiene inicio la reunión de la  Comisión de 

la Mujer  en donde se desahogaron los siguientes puntos: 

Como primer asunto en la orden del día se tomo lista de asistencia estando 

presentes las Regidoras integrantes de la Comisión de la Mujer, Marisela 

Sáenz Moriel,  Coordinadora, Evangelina Mercado Aguirre, Secretaria y  

Marcela Liliana Luna Reyes Vocal, asistidas por el Lic. Nicolás Jurado 

Arredondo, asesor de la fracción edilicia del P.R.I. 

Como Segundo asunto del orden del día, la Regidora  Marisela Sáenz Moriel, 

da la bienvenida a los presentes, agradece  su asistencia e  invita a las 

integrantes para acudir a las oficinas del UNEVID Unidad Especializada en 

Violencia Domestica, con el propósito de hacer entregar material didáctico, 

con la idea de que sea aplicado  con mujeres que acuden al UNEVID. 

En plática con la encargada de la UNEVID, nos explico que el objetivo 

general es reducir los niveles de violencia y crimen, mejorar la seguridad 

ciudadana y la cohesión social, permitiendo que las instituciones 



gubernamentales coadyuven con sus recursos y esfuerzos para reducir los 

índices de violencia familiar. 

El alcance que tiene esta unidad, son las víctimas de violencia familiar o 

genero, niñas, niños, adolecentes, adulto mayor e incluso los agresores, las 

metas que se pretenden es que las víctimas de la violencia famular estén en 

posibilidades de ser atendidas de manera oportuna y expedita, que los 

agentes de seguridad publica brinden servicios específicos, así mismo se 

plantea reforzar las estaciones de policía con personal capacitado y 

preparado con protocolo de actuación con un alto sentido de responsabilidad, 

respeto y sensibilidad para la atención de las víctimas de violencia familiar. 

La encargada de la unidad puede tener varios aspectos como el abandono, 

maltrato físico, maltrato psicológico, maltrato sexual, violencia patrimonial y 

violencia económica, para prevenir toda esa violencia se tienen tres 

programas 

1.-Programa de prevención de la violencia y delincuencia en instituciones 

educativas 

2.-Programa para educar a padres y madres el manejo de resolución de 

conflictos 

3.-Programa para mejorar comportamientos, actitudes, normas y valores 

sociales. 

4.-Programa para promover estilos de vida saludable que contribuyan a 

disminuir los factores de riesgo en la violencia intrafamiliar. 

Como otro asunto, la Regidora Sáenz, informa a las integrantes de la 

Comisión que en la siguiente sesión de Cabildo, se tomara protesta a la Dra. 

Martha Patricia Barraza de Anda, a lo que las Regidoras integrantes de la 

Comisión, sugieren y acuerdan concertar una cita e invitar a la Dra. Barraza 

una vez que tome protesta como Directora del INMUJER. 

No habiendo más asuntos que tratar, se da por terminada la reunión, siendo 

las 13:30 horas.  

ACTA DE REUNIÓN DE LA COMISION DE LA MUJER   
SEPTIEMBRE 03  DE 2014 

 



En la sala de juntas de la Oficina de Regidores , y siendo las 13:00 horas del 

día miércoles 03 de septiembre del año 2014, tiene inicio la reunión de la  

Comisión de la Mujer  en donde se desahogaron los siguientes puntos: 

Como primer asunto en la orden del día se tomo lista de asistencia estando 

presentes las Regidoras integrantes de la Comisión de la Mujer , Marisela 

Sáenz Moriel,  Coordinadora, Evangelina Mercado Aguirre, Secretaria y  

Marcela Liliana Luna Reyes Vocal, Ricardo Núñez Ceresceres,  Andrea 

Rodríguez Rivas asesores del P.V.E.M. y P.A.N respectivamente y asistidas 

por el Lic. Nicolás Jurado Arredondo, asesor de la fracción edilicia del P.R.I. 

Como Segundo asunto del orden del día , se abordo el  tema  relativo a la 

presencia de la Comisión de la Mujer en Poza Rica Veracruz , durante los 

días 29 y 30 de agosto del presente, para la firma del convenio entre las dos 

instancias de atención a la mujer, informa la Regidora que fueron recibidas 

por el Alcalde de ese  municipio Sergio Lorenzo Quiroz Cruz  y por la Lic. 

Cecilia Guevara directora del Instituto Municipal de la Mujer de Poza Rica, 

que la firma del mismo fue en un marco de colaboración y muchas atenciones 

hacia el Instituto Municipal de la Mujer juarense, establecimos el compromiso 

de velar por la seguridad y por la protección de la mujer veracruzana que vive 

en esta frontera y la reciprocidad de aquel instituto con las mujeres juarenses 

que viven en aquel estado, además de la equidad de género. 

Las Regidoras Integrantes de la Comisión , llevaron los saludos, el apoyo y la 

Solidaridad del Presidente Municipal Enrique Serrano Escobar, así como de 

la recién nombrada Directora del Instituto Municipal de la Mujer Dra. Patricia 

Barraza de Anda, quien por compromisos contraídos con anticipación  no 

pudo asistir a la firma del convenio. 

De hecho el papel del Instituto Municipal de la Mujer Juarense tiene el 

compromiso de velar por la seguridad y protección de todas las mujeres que 

habitan este municipio 

Como siguiente punto del orden del día, relacionado con los asuntos 

generales se informa que no hay ningún asunto general  y no habiendo más 

asuntos que tratar, se da por terminada la reunión, siendo las 13:30 horas.  

 

ACTA DE REUNIÓN COMISION DE LA DE LA MUJER   
SEPTIEMBRE 08 DE 2014 



 
En la sala de juntas de la Oficina de Regidores , y siendo las 9:00 horas del 

día lunes 08 de septiembre del año 2014, tiene inicio la reunión de la  

Comisión de la mujer  en donde se desahogaron los siguientes puntos: 

Como primer asunto en la orden del día se tomo lista de asistencia estando 

presentes las Regidoras integrantes de la Comisión de la Mujer , Marisela 

Sáenz Moriel,  Coordinadora, Evangelina Mercado Aguirre, Secretaria y  

Marcela Liliana Luna Reyes Vocal, Ricardo Núñez Ceresceres,  Andrea 

Rodríguez Rivas asesores del P.V.E.M. y P.A.N respectivamente y asistidas 

por el Lic. Nicolás Jurado Arredondo, asesor de la fracción edilicia del P.R.I. 

Como Segundo asunto del orden del día , se informa a los presentes sobre la 

vista que hacen miembros de la  organización  take25.org, misma que fue 

fundada en 1982 con el propósito de localizar niños desaparecidos, 

explotados, secuestrados en los Estados Unidos, la expositora es Rosalba 

Peña, quien colabora con la Organización dando platicas con la policía del 

Paso Texas y otras organizaciones, agradece la presencia del Lic. Roberto 

Guevara Guembe, quien ha sido el contacto para esta plática.  

Estando presentes los agentes de la Secretaria de Seguridad Pública 

Municipal Jaime Andrade C. y Jesús Nevarez Gastelum, quienes colaboraron 

con la conferencista para que la plática fuese mejor comprendida en sus 

alcances.  

Se entrego a los asistentes, trípticos e información relativa a la platica  

Se anexa adjunto los puntos que fueron tratados en la plática: 

Se toma el acuerdo de contactarse con  funcionarios de Seguridad Publica, 

del grupo 16 quien se encarga de llevar pláticas de prevención a escuelas, 

centros comunitarios y otros lugares , para que se valore la posibilidad de que 

esta plática se pueda dar en la mayoría de escuelas y centros comunitarios 

del municipio,   se cita a la Comisión para el próximo miércoles 10 de 

septiembre a las 10:00 a.m. en la estación Babicora  para llevar la plática al 

grupo 16 de septiembre dando  por terminada la reunión, siendo las 10:30 

horas.  



 

 
 
 
 
 
 

ACTA DE REUNIÓN COMISION DE LA DE LA MUJER   
SEPTIEMBRE 26 DE 2014 



 
En la sala de juntas de la Oficina de Regidores , y siendo las 9:00 horas del 

día viernes 26 de septiembre del año 2014, tiene inicio la reunión de la  

Comisión de la mujer  en donde se desahogaron los siguientes puntos: 

Como primer asunto en la orden del día se tomo lista de asistencia estando 

presentes las Regidoras integrantes de la Comisión de la Mujer , Marisela 

Sáenz Moriel,  Coordinadora, Evangelina Mercado Aguirre, Secretaria y  

Marcela Liliana Luna Reyes Vocal, Ricardo Muñiz Ceresceres,  Rodolfo 

Irigoyen asesores del P.V.E.M. y P.A.N respectivamente y asistidas por el Lic. 

Nicolás Jurado Arredondo, asesor de la fracción edilicia del P.R.I. 

Como Segundo asunto del orden del día , se informa a los presentes sobre la 

vista del C. José Luis Mayran, Presidente de la Liga Municipal de Rodeo, 

quien acude ante la Comisión para ofrecer su colaboración en las actividades 

de los festejos del día de la mujer, explicando que la Liga que preside realiza 

una competencia de carrera de barriles para honrar a las mujeres juarenses, 

que tiene 7 anos organizándola y que ha tenido buenos resultados, que son 

como 40 mujeres que practican dicho deporte y han dado a Juárez grandes 

satisfacciones, que acude ante la Comisión de la Mujer con el ánimo de 

sumar esfuerzos con un evento más. 

La Regidora Mercado, pregunta al invitado sobre qué es lo que pretende 

concretamente, a lo que el Sr. Mayran le solicita apoyo para la organización 

de un evento para el  día 08 de marzo día internacional de la Mujer, a lo que 

las Regidoras de la Comisión le comentan que harán todo lo posible por 

brindarle apoyo institucional para que se coordine con otras dependencias en 

la logística del evento y de manera económica para la adquisición de los 

premios que se otorgan en dicha competencia. 

El Sr. Mayran agradece la atención de las Regidoras integrantes de la 

Comisión y reitera que en la Liga de Rodeo lo que quieren es sumar 

voluntades para hacer un evento digno de la mujer juarense. 

En asuntos generales, la Regidora Evangelina Mercado expone  ante las 

integrantes de la Comisión un asunto relacionado con la violación de los 

derechos de mujeres sexo servidoras por parte de agentes de la Secretaria 

de Seguridad Publica , en el sentido de que les solicitan permiso de 

salubridad para poder trabajar, situación que presenta cierta anomalía por no 



ser la autoridad en la materia y sugiere que en una próxima reunión , de 

manera conjunta las Comisiones de Salud y de la Mujer , invitar al titular de 

dicha Secretaria para que explique el actuar de algunos agentes policiacos, 

de igual forma invitar al titular de la COESPRIS, para que de su opinión de la 

problemática de las mujeres que se dedican a ese oficio, a lo que la Regidora 

Marisela Sáenz manifiesta  estar de acuerdo que sea en la próxima reunión. 

En otro asunto la Regidora Mercado informa a los presentes sobre un asunto 

que en su opinión es delicado y tiene la preocupación si se puede tratar de 

igual forma en Comisiones Conjuntas, el tema es el alto índice de 

adolecentes con problemas de VIH y embarazos de adolecentes,  a lo que las 

integrantes de la Comisión están de acuerdo en tratarlo de esa manera en 

días próximos. 

La Regidora Evangelina Mercado, sugiere a las Regidoras de la Comisión 

que en la próxima reunión se analicen unas propuestas de reforma al 

Reglamento del Instituto Municipal de la Mujer, quedando de acuerdo que los 

asesores van a trabajar sobre las reformas planteadas y en la próxima 

reunión se hará la presentación. 

Finalmente la Regidora Marisela Sáenz, sugiere a las integrantes de la 

Comisión que se invite a la Directora del Instituto Municipal de la Mujer para 

que informe aspectos relacionados con su cargo, relativos a  si ya tiene un 

lugar asignado para tratar los asuntos del Instituto, por que cuando se le 

quiere invitar no tienen forma de ubicarla. 

No habiendo mas asuntos que tratar se da por terminada la reunión a las 

10:30 horas 

 
 
 
 
 
 
 
IV.-Actividades de otras Comisiones 
 
Como Secretaria de la Comisión de Educacion y Cultura 
 
Junio          11  y 25 
Julio           09  y 15 
Agosto       14  y 27 



  
                                                                                                             
Como Secretaria de la Comisión del  Deporte  asistí a las siguientes 
reuniones, convocadas en las siguientes fechas: 
 
Junio          23 y 30 
Julio           21  y 28 
Agosto         7   y 21 
Septiembre 12  y 30  
 
En mi carácter de Regidora, asisti a los siguientes eventos 
 
JUNIO 2014.- 
 
11.- Se asistió a reunión Extraordinaria de la Comisión de Gasto 
Financiamiento, en sala de juntas de Tesorería Municipal. 
 
 
18.- Se asistió a la ceremonia de arranque de capacitación del programa de 
policía de proximidad 2014, en la explanada de la presidencia Municipal; en 
la misma fecha se asistió a Reunión Previa del Ayuntamiento. 
 
20.- Se asistió a Sesión Ordinaria de Cabildo No. 26. 
 
21.- Se asistió al evento de entrega de becas otorgadas por el Cuerpo de 
Regidores, en las instalaciones del Gimnasio Municipal Josué Neri Santos. 
 
 
 
JULIO 2014.- 
 
02.- Se asistió a Junta Ordinaria del Consejo Municipal para la Protección de 
la Infancia, convocada por Dirección de Desarrollo Social; en la misma fecha 
se asistió a Reunión Previa de Cabildo. 
 
04.- Se asistió a Sesión Ordinaria de Cabildo No. 27. 
 
10.- Se asistió a la inauguración del bufete jurídico de servicio social "Juan R. 
Peón" de la Barra y Colegio de Abogados de Juárez, A.C. 
 
 
12.- Se asistió a la 5a. Audiencia Pública organizada por la Administración 
Municipal, celebrada en el Centro Comunitario Francisco Villarreal. 
 
15.- Evento organizado por la Dirección de Protección Civil; en la misma 
fecha se asistió a reunión de la Comisión de Gasto Financiamiento. 
 
16.- Evento de educación vial, organizado por la Dirección General de 
Tránsito Municipal: en la misma fecha se asistió a Reunión Previa del 
Ayuntamiento. 



 
17.- Inauguración del Campeonato Nacional Masters de Atletismo de Pista y 
Campo 2014, organizado por el Instituto Municipal del Deporte y Cultura 
Física. 
 
18.- Se asistió a Sesión Ordinaria de Cabildo No. 28; en la misma fecha se 
asistió a la inauguración de la Comisaría del Ejido San Isidro. 
 
 
24.- Se asistió al taller de entrenamiento en medios de comunicación, en el 
Salón Francisco I. Madero. 
 
25.- Se atendió comparecencia del Tesorero Municipal con el cuerpo de 
Regidores, con la finalidad de analizar el estado financiero de la 
Administración Municipal; en la misma fecha se asistió a Sesión Ordinaria de 
Cabildo No. 29. 
 
 
 
AGOSTO 2014.- 
 
06.- Se asistió a Reunión Previa del Ayuntamiento. 
 
08.- Se asistió a Sesión Ordinaria de Cabildo No. 30. 
 
12.- Se asistió a Sesión Extraordinaria de Cabildo No. 31. 
 
15.- Se asistió al Seminario Permanente Pensar la Ciudad, convocada por la 
Secretaría del Ayuntamiento, en la sala audiovisual del IMIP. 
 
20.- Se asistió a Reunión Previa del Ayuntamiento. 
 
22.- Se asistió a la celebración del día Nacional del Bombero, en la estación 
de Bomberos No. 2; en la misma fecha se asistió a Sesión Ordinaria de 
Cabildo No. 32. y a reunión extraordinaria de la Comisión de Gasto 
Financiamiento en Tesorería Municipal. 
 
23.-Se asistió a la 6a. Audiencia Pública organizada por la Administración 
Municipal. 
 
25.- Se atendió comparecencia del Coordinador General de Planeación y 
Evaluación. 
 
29.- Se atendió sesión informativa del Comité de Información, celebrada en 
Secretaría Técnica. 
 
30.- Invitación por parte de la Secretaría de Seguridad Pública Municipal a la 
graduación de la 10ma. generación del programa policía de proximidad. 
 
SEPTIEMBRE 2014.- 



 
03.- Se asistió a Reunión Previa del Ayuntamiento. 
 
04.- Se atendió invitación por parte del DIF Municipal con motivo de evento 
para celebrar al adulto mayor. 
 
05.- Se asistió a Sesión Ordinaria de Cabildo No. 33. 
 
10.- Se asistió a Sesión del Seminario Permanente Pensar en la Ciudad, 
convocada por Secretaría del Ayuntamiento. 
 
11.- Se asistió a la celebración del convenio de becas en sala de Cabildo 
"José Reyes Estrada". 
 
16.- Se asistió al desfile conmemorativo del 204 aniversario de la 
Independencia de México. 
 
17.- Se atendió evento para la presentación del Plan Maestro de Desarrollo 
Urbano del Centro Histórico de Ciudad Juárez; en la misma fecha se asistió a 
Reunión Previa de Cabildo. 
 
18.- Se asistió a reunión de la Comisión de Gasto Financiamiento. 
 
23.- Se asistió a evento para la celebración del "Día Nacional de la 
Protección Civil". 
 
25.- Se asistió a Sesión Extraordinaria de Cabildo No. 35. 
 
 
OCTUBRE 2014.- 

 
03.- Se asistió a Cuarto Informe de Gobierno presentado por el Gobernador 
de Chihuahua César Duarte Jaques. 
 
 
VI.-Gestión y apoyo a la comunidad  
 
 



 
 

 
 
 
 
 
 
 
 
En este periodo se apoyarón aproximadamente a 450 personas que 
acudieron con esta servidora a solicitar diversos apoyos, en especial por 
diferentes conceptos: 

• Orientación a las siguientes dependencias de los Gobierno Municipal 
Estatal y Federal 

1. S.U.M.A 
2. Alumrado Publico 

3. Biogas 
4. Tesoreria Municipal 



5. O.M.E.J. 
6. Desarrollo Social 
7. Catastro Municipal 
8. Desarrollo Urbano 
9. Transito Municipal 
10. Recaudacion de Rentas 

11. Comercio 
12. Registro Civil 
13. Hospital General 
14. Gobierno del Estado 
15. Sedesol 

 
• Apoyo economico 
• Ayuda en especie con despensas, material de construccion y laminas 
• Ayuda con medicamentos 
• Material para curaciones 

Se realizaron brigadas de salud con la cooperacion del gobierno del estado, 
atravez del Lic. Jorge Vazquez Moreno, coordinador del programa Chihuahua 
Vive, estas 8 brigadas se realizaron en las colonias: 

• SANTA MARIA 
• FRIDA KAHLO 
• GRANJAS DEL 

PROGRESO 
• RANCHO ANAPRA 

• 16 DE SEPTIEMBRE 
• PANCHO VILLA, 

SOLIDARIDAD Y 
• 15 DE ENERO 

Acudi a la colonia  Lucio, misma que registro grandes danos con motivos de 
la temprada de lluvias, en donde realice la gestion y apoyo para 25 familias 
que tuvieron considerables perdidas en su patrimonio y la anegacion de 
calles de la colonia. 
Atendi a la Sra. Blanca Estrella Alvarado, quien padece de pobreza extrema y 
desnutricion, ademas de vivir en condiciones muy precarias y su marido 
desempelado, razon por la cual gestione ante diversas dependencias y de 
manera personal comprometi ayuda consistente en ropa, comida y pañales. 
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